

LES VANS Les anti gaz de schiste toujours mobilisés



A midi, tous se sont allongés autour de la fontaine de la place du Marché, en scandant des slogans. De nombreux membres de collectifs locaux et du collectif ardéchois se sont retrouvés hier matin sur le marché des Vans pour manifester leur refus de toute exploration et exploitation du gaz de schiste. Ils ont distribué des tracts en français, anglais, allemand et hollandais, fait signer des pétitions, et à midi, au déclenchement de la sirène, tous se sont allongés autour de la fontaine de la place du Marché, comme ils ont pu au milieu de la foule, en scandant des slogans.